

La Colombie approuve une convention de collaboration avec l'Otan

21 août 2014

Prensa Latina

Bogotá, 13 août (PL) Par 81 voix pour et 9 contre, le Congrès colombien a donné feu vert à une convention de collaboration avec l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (Otan).

Selon le parlementaire du parti conservateur Telesforo Pedraza (rapporteur du projet), le but est de promouvoir une coopération bilatérale portant sur la lutte contre le terrorisme, le narcotrafic et la criminalité.

Depuis le lancement du projet, la proposition a provoqué l'opposition du Pôle démocratique alternatif ayant qualifié la convention comme un centre de collecte d'intelligence en Colombie en faveur de l'Otan.

Dès que l'on a annoncé la possible signature d'un accord entre l'Otan et la Colombie, avec le ministre de Défense Juan Carlos Pinzon à la tête du projet, un vif débat politique s'est déclenché dans le pays.

»» http://frances.prensa-latina.cu/index.php++cs_INTERRO++option=com_content++cs_AMP++amp ;view=...